



## Detailansicht des Registereintrags

### Initiative Pro Pflegereform

Aktuell seit 13.07.2023 10:04:26

Die Initiative Pro Pflegereform bildet eine Plattform zur Interessenvertretung und wird durch die Evangelische Heimstiftung GmbH vertreten

<b>Registernummer:</b>	R003757
<b>Ersteintrag:</b>	23.03.2022
<b>Letzte Änderung:</b>	13.07.2023
<b>Jährliche Aktualisierung:</b>	13.07.2023
<b>Tätigkeitskategorie:</b>	Nichtstaatliche Organisation (Nichtregierungsorganisation, Plattform oder Netzwerk) (GL2022)
<b>Kontaktdaten:</b>	Adresse: Hackstraße 12 70190 Stuttgart Deutschland  Telefonnummer: +49711636760 E-Mail-Adressen: info@ev-heimstiftung.de Webseiten: <a href="https://www.pro-pflegereform.de/neustartpflege/">https://www.pro-pflegereform.de/neustartpflege/</a>

#### Jährliche finanzielle Aufwendungen im Bereich der Interessenvertretung:

Geschäftsjahr: 01/22 bis 12/22

1 bis 10.000 Euro

#### Anzahl der Beschäftigten im Bereich der Interessenvertretung:

1 bis 10

#### Vertretungsberechtigte Person(en):

1. Bernhard Schneider

Funktion: Hauptgeschäftsführer

Telefonnummer: +49711636760

E-Mail-Adressen:

info@ev-heimstiftung.de

## 2. **Elke Eckardt**

Funktion: Geschäftsführerin

Telefonnummer: +49711636760

E-Mail-Adressen:

info@ev-heimstiftung.de

### **Beschäftigte, die Interessenvertretung unmittelbar ausüben (0)**

## **Beschreibung der Tätigkeit sowie Benennung der Interessen- und Vorhabenbereiche**

---

### **Interessen- und Vorhabenbereiche (1):**

Pflege

### **Die Interessenvertretung wird selbst betrieben**

#### **Beschreibung der Tätigkeit:**

Die Initiative setzt sich seit 2016 für einen Neustart in der Pflege ein. Gemeinsam mit dem Bremer Gesundheitsexperten Professor Dr Heinz Rothgang wurde ein Gutachten erarbeitet, das die Umsetzung dieser Reform beschreibt und die Blaupause für die Politik liefert, wie dieser Neustart gelingt.

Wir wollen der Bundesregierung konkrete und umsetzbare Vorschläge für einen Paradigmenwechsel und eine echte Stärkung der Pflege unterbreiten und an deren Umsetzung aktiv mitwirken. Ziel ist, die Reformbereitschaft der Pflegebranche auf eine breite Basis zu stellen und konkrete Eckpunkte ganz oben auf die politische Agenda zu setzen.

Wenn wir in der Pflege etwas ändern und verbessern wollen, dann müssen wir uns als Betroffene einmischen und die Stimme erheben. Wir dürfen nicht warten, sondern wir müssen aktiv werden und mit dem Auftakt der neuen Legislaturperiode ein mutiges Plädoyer für eine zukunftsfähige Pflege zum Ausdruck bringen.

Mit Ihrer Registrierung werden Sie Teil einer Bewegung, die sich im anstehenden politischen Diskurs selbstbewusst und aktiv für einen Paradigmenwechsel in der Pflege einsetzt. Alle registrierten Unterstützer werden in einen Mailverteiler aufgenommen und zukünftig über Neuigkeiten informiert. Sie erhalten bevorzugt eine Einladung zu Veranstaltungen, bei denen die Reformperspektiven diskutiert werden. Auf Wunsch kann das Logo des unterstützenden Trägers oder Verbandes im durchlaufenden Banner der Homepage aufgenommen werden.

## **Auftraggeberinnen und Auftraggeber (0)**

---

## **Zuwendungen oder Zuschüsse der öffentlichen Hand**

---

Geschäftsjahr: 01/22 bis 12/22

Keine Zuwendungen oder Zuschüsse über 20.000 Euro erhalten.

## **Schenkungen Dritter**

---

Geschäftsjahr: 01/22 bis 12/22

Keine Schenkungen über 20.000 Euro erhalten.